



しおかぜ通信

学校教育目標 「自ら学ぶ子供」 R7,10,3 No,19

八代市立郡築小学校
校長 村嶋 博史



稻刈り体験をしました

令和7年9月25日(木)、3年生と4年生は、学校田の稻を刈る体験をしました。JA青壮年部の方に多数おいでいただき、刈り方の指導や安全管理を行っていただきました。

蒸し暑い中での作業となりましたが、子供たちは3人1組で交代しながら効率よく作業(水分補給)し、予定よりも早く(子供たちの稻刈り用に刈り残してあった分を)刈り終えました。実際に田植えや稻刈りを体験した子供たちには、食に対する感謝心や食文化の理解・尊重などが育まれたことと思います。

JA青壮年部の方々には、これまで田植えや水の管理、施肥、除草など、長きにわたりご協力いただきました。心より感謝します。



秋の交通安全運動がありました

令和7年9月21日(日)から30日(火)までの10日間、交通事故防止の徹底を目的に「令和7年度秋の全国交通安全運動」が行われました。

郡築小学校校区でも交通安全協会の方々が、臨港線や本校校門前に立たれて交通安全指導を行われました。また、29日(月)には、郡築駐在所の警察官も校門前に立たれて交通安全指導をされました。

多くの子供たちが、気持ちのよい挨拶をすることで、感謝の気持ちを表していました。

水泳教室を開きました

令和7年9月30日(火)、10月1日(水)の放課後(6校時の時間帯)に「水泳教室」を開きました。今回は、クロールや平泳ぎを学習する5・6年生を対象に参加者を募り実施しました。

当日は、希望した子供たちを3つのコースに分け、それぞれのコースに3、4人の教職員がついて指導しました。前向きな気持ちで練習する子供たちと、全力で指導する教職員の姿勢が相まって、大きな成果を挙げました。初めて50m泳いで満面の笑みを浮かべた子供や、初めて25m泳いで教職員や友達とハイタッチする子供の姿を見て感動しました。参加者全員、よく頑張りました。

これで、今年度のプールを使った学習は終了です。と同時に、教職員による朝と夕方のプール管理(浄化・消毒・清掃など)も終了です。



前期終了及び後期開始の会を行いました

令和7年10月1日(水)の始業前の時間に、「(評価期間の)前期終了と後期開始の会」をオンラインで行いました。

会では、前期の終わりと後期の始まりを伝えると共に、本日配付する通知表に係る話として、「通知表には前期の間に伸びたことやできるようになったこと、分かるようになったこと、頑張ったこと、また期待などが記されています。これを基に、『やればできる』という自信をもつたり、後期の頑張り目標を決めたりしてほしい」と伝えました。

そして、通知表の所見欄に書かれていた内容をいくつか紹介した後に、「自分のために、また友達のために毎日努力している人がたくさんいたことを嬉しく思います。後期でも自分を磨く努力を続け、より賢く逞しく成長してほしい」と結びました。

学校ホームページでは、各学級の活動の様子も掲載していますのでご覧ください。